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De ce cœur toujours ouvert 

 

Je suis chrétien, mais je suis avant tout un africain-Camerounais. Un pays avec une 

multitude d’ethnies. J’ai le devoir pour ne pas dire l’obligation de connaitre ma culture. Avant 

que le christianise n’arrive en Afrique, les africains croyait déjà en Dieu. Mais en quel Dieu 

croyaient-ils ? Le Seigneur Dieu a toujours été présent. Il est le créateur de toutes choses. 

Incarné en Jésus-Christ par amour pour l’humanité tout entière, Il est venu donner sa vie pour 

les pécheurs que nous sommes ; afin que quel qu’en soit l’endroit où nous-nous trouvons, si 

nous croyons en lui nous soyons sauvées. « Jean1 :14 », il est venu nous faire entrer dans la 

famille des enfants de Dieu par le baptême. Il sait que quelque part dans le monde et 

particulièrement en Afrique dans un modeste pays sur lequel il à jeter et continu à jeter son 

regard de miséricorde, il y a un Bamoun. Mais pour amener cet enfant à mieux le suivre, il doit 

entrer dans son contexte. Il sait qu’il y a un lien entre ma tradition et le christianisme. Il me dit 

qu’être chrétien ne signifie pas abandonner sa tradition. C’est la raison pour laquelle, il est venu 

habiter dans nos habitudes, nos coutumes, nos traditions non pas pour m’amener à rompre avec 

elles mais plutôt m’aider à retenir l’essentiel pour ma sanctification d’où le terme « 

inculturation » qui est « une combinaison des coutumes du village conforme à la doctrine de 

l’église. » Si j’ai choisi d’être un enfant de Dieu en choisissant le seigneur jésus comme mon 

seigneur et sauveur, je dois rompre avec mes pratiques ténébreuses. Je ne dois pas me cacher 

derrière le christianisme pour pratiquer l’excision, les avortements, les sacrifices humains. Je 

ne dois pas me cacher derrière le christianisme pour envouter mon prochain. L’empêcher de 

progresser par égoïsme. Je ne dois pas me lancer dans des pratiques que j’ignore sans discerner 

au préalable, sans demander au Seigneur si c’est ce qu’il attend de moi. Je ne dois pas être de 

ceux qui proclament l’évangile et par derrière incitent les personnes avec lesquels elle partage 

la parole de Dieu à aller chercher solution à leur problème chez des marabouts. Je ne dois et ne 

peut pas être chrétien et être sorcier. Je dois rompre rapidement avec ces agissements. Le cœur 

de jésus est toujours ouvert pour accueillir ceux qui veulent changer leur cœur. L’église est 

toujours ouverte pour accueillir tout le monde. En tant qu’enfant de Dieu, nous avons la 

responsabilité de brutaliser les cœurs ténébreux par la puissance de la parole de Dieu pour les 

amener à la conversion. Nous devons également aider les victimes de ces actes ignobles à s’en 

sortir grâce à la puissante incommensurable de la prière, pour la plus grande gloire de Dieu. 

 


